

BOLETÍN No. 129 ->>

UAA ABRE SU OFERTA EDUCATIVA DE POSGRADOS

- 11 programas de especialidad, maestría y doctorado, en todas las áreas del conocimiento.
- Este 2013 se lanza por primera vez la maestría en Diseño Integral.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes abrió su oferta educativa de posgrados 2013, con ingreso en el mes de agosto, en donde se han incorporado 11 programas de especialidad, maestría y doctorado, que abarcan la mayoría de los ámbitos del conocimiento, así lo informó la jefa del departamento de apoyo al posgrado, Guadalupe Valdés Reyes .

Comentó que en este año se ofertarán los doctorados, en Ciencias Biológicas, Arquitectura y Ciencias de los ámbitos Antrópicos y en Ciencias Administrativas; en el caso de las maestrías serán 2 de carácter profesionalizante, Informática y Tecnologías Computacionales y Diseño Integral; así como dos más en al área de investigación; que son Ciencias de la Computación y Matemáticas Aplicadas, además de Investigación Educativa.

Valdés Reyes comentó que en el mes de Agosto iniciará también la especialidad en Tecnologías de la Información y la Comunicación, en la modalidad en línea; este programa se lleva a cabo en conjunto con la Universidad de San Luis, Argentina y se recomienda para docentes de todos los niveles, con la finalidad de que puedan actualizarse en el uso de las herramientas más modernas para su práctica de enseñanza.

Expresó que de estos 11 programas educativos, la Maestría en Diseño Integral se abre por primera vez como una opción de especialización para los egresados de las carreras de diseño en sus modalidades Textil, Interiores, Industrial y Gráfico, ante la necesidad que habían manifestado los egresados de contar con un posgrado a través del cual incrementar y fortalecer sus conocimientos.

La jefa del departamento de Apoyo al Posgrado comentó que del 8 de abril al 10 de mayo se realizará el registro de candidatos a los diferentes programas de posgrado, sin embargo es necesario que los interesados consulten de manera particular las convocatorias de los posgrados de su interés, ya que cada uno cuenta con requisitos académicos diferentes, de acuerdo a la especialidad y el objetivo de profesionalización o investigación, por lo que hizo hincapié en que se acerquen para conocer más sobre las características de los posgrados, para poder realizar posteriormente la inscripción en el área de control escolar.

Explicó que respecto a los trámites generales para el ingreso, los aspirantes deberán realizar un pre-registro en línea, para luego realizar el pago correspondiente, tener una cita para entrega de documentos y posteriormente aplicar el examen de ingreso.

En este sentido Valdés Reyes explicó que será el 25 de mayo cuando se realice el examen institucional, en el área de conocimiento que correspondiente al posgrado que se solicite y finalmente el día 22 de junio se publicarán los resultados para poder iniciar de manera oportuna

las sesiones de clase el 5 de agosto de 2013.

